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AUTOR: VEREADOR JOSÉ CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS.                    

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 
 

O Vereador infra-assinado, de conformidade com as 

normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 

encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de Paula Dias, Prefeito 

Municipal, com cópia ao senhor Fátimo Aparecido Barbosa Dias, Secretário 

Municipal de Desenvolvimento Econômico, Turismo e Meio Ambiente, solicitando a 

implantação dos seguinte projetos junto à Escola Municipal Agrícola “Benedito da 

Silva Queiroz”: 

- cultivo de mudas de capim para atender pequenos produtores de nosso Município 

na formação de pastagem; 

- o desenvolvimento de horta nas imediações da escola e de projeto de piscicultura 

no Rio Quitéria, cuja produção poderá atender escolas, creches e entidades sociais 

na preparação de alimentos/merenda. 
 

JUSTIFICATIVA  

 

É desnecessário mencionar aqui a importância da 

Escola Municipal Agrícola, que em gestões passadas foi amplamente aproveitada. Os 

anos passaram e aquele prédio deixou de funcionar como uma escola, sendo que 

atualmente está abandonado e é alvo de críticas devido ao fato de que toda aquela 

estrutura está se deteriorando, deixando de beneficiar nossa população, mais precisamente 

a comunidade escolar. Dentro deste contexto, entendo que é tempo de voltar a atenção 

para a nossa Escola Municipal Agrícola, desenvolvendo projetos como o cultivo de 

mudas de capim para atender nossos pequenos produtores no momento da formação de 

pastagem. Sabemos que muitos destes produtores não têm condições de adquirir tais 

mudas, lembrando que algumas espécies são caras, e o cultivo de mudas naquele espaço 

ajudaria esta classe e ocuparia parte daquela área que encontra-se ociosa há anos. O 

segundo projeto diz respeito ao cultivo de horta também nas imediações do prédio da 

escola, como já ocorreu no passado, cuja produção atenderia escolas, creches e entidades 

sociais do Município. E por fim estou indicando a criação de projeto de piscicultura no 

Rio Quitéria, no trecho que fica ao fundo da área da escola, que também teria sua 

produção destinada a atender necessidades das escolas, creches, entidades sociais, entre 

outros. Espero que esta reivindicação seja devidamente analisada e atendida o quanto 

antes. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 03 de novembro de 2021. 

 

 

JOSÉ CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS 

      VEREADOR 

 


